



VonPeerec®
REAL ESTATE

346 m²

Réf. VP722

2 650 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Mas du XVIIIe siècle situé à proximité du centre de Saint-Rémy-de-Provence, d'une superficie totale de 346 m², le tout sur un terrain de plus d'un hectare. Cette magnifique propriété, en bordure des Alpilles, offre le charme d'un mas provençal avec son oliveraie, son champ de lavande et son parc joliment arboré. La piscine chauffée de 12 x 5 m est bordée d'un pool house de 50 m² avec sa cuisine d'été et sa salle d'eau. Le mas, de 275 m², est composé au rez-de-chaussée d'une belle entrée, d'une grande cuisine dinatoire, de deux salons, d'une buanderie et d'une chambre en suite. À l'étage, nous ...

8th-century Mas located near the center of Saint-Rémy-de-Provence, with a total area of 346 m², all set on a plot of over one hectare. This magnificent property, on the edge of the Alpilles, offers the charm of a Provençal mas with its olive grove, lavender field, and beautifully landscaped park. The heated pool, measuring 12 x 5 m, is bordered by a 50 m² pool house with its summer kitchen and bathroom. The mas, with an area of 275 m², consists on the ground floor of a beautiful entrance, a large eat-in kitchen, two living rooms, a laundry room, and an en-suite bedroom. Upstairs, we arrive at ...

VON PEERC

29 bd Gambetta - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

